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VERBALE CONSIGLIO CORSO DI STUDIO 
“BIOLOGIA MOLECOLARE E APPLICATA” 

N. 5 DEL 30/10/2024 A.A. 2023/2024 
 

L'anno 2024 addì 30 del mese di settembre in Ancona alle ore 16.30  si riunisce in modalità 
telematica il CCS di Biologia Molecolare e Applicata. 
La situazione delle presenze all'inizio della seduta è quella riportata in tabella 
 

 NOMINATIVO P G A  NOMINATIVO P G A 
1 BASILI DANILO   X 24 MARIANI PAOLO  X  
2 BARUCCA MARCO X   25 MENZO STEFANO   X 
3 BISCOTTI MARIA ASSUNTA X   26 MOBBILI GIOVANNA  X  
4 BIZZARO DAVIDE X   27 RINALDI SAMUELE X   
5 CACCIAMANI TIZIANA X   28 SCIRE’ ANDREA ANTONINO X   
6 CANAPA ADRIANA X   29 SPINOZZI FRANCESCO  X  
7 CARDUCCI FEDERICA X   30 TURCHI CHIARA  X  
8 CARNEVALI OLIANA X   31 TRUCCHI EMILIANO  X  
9 CIANCI MICHELE X   32 FEDELI JACOPO   X 
10 CIANI MAURIZIO X   33 TORRE LUCIA   X 
11 CICCONARDI FRANCESCO  X       
12 DAMIANI ELISABETTA   X      
13 D’ANZEO MARCO X        
14 FIORENTINO MARIA CHIARA X        
15 FRONTINI ANDREA X        
16 GALEAZZI ROBERTA X        
17 GERELLI YURI   X      
18 GEROTTO CATERINA X        
19 GIORGINI ELISABETTA X        
20 GIOVANETTI ELEONORA X        
21 LA TEANA ANNA  X       
22 LATINI SILVIA X        
23 MARAGLIANO LUCA X        

 
Presiede la seduta la Prof.ssa Oliana Carnevali. 
Constatata la presenza del numero legale il Presidente apre la seduta con il seguente 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
1. Comunicazioni; 
2. Modifica Gruppo di Riesame 
3. Ordinamento Didattico A.A. 2025/2026 - Adeguamento RAD D.M. 1649/2023; 
4. Azioni di miglioramento 
5. Varie ed eventuali. 
 
 
 
 



 

OGGETTO n. 1 – Comunicazioni 
 
La Presidente rende noto il numero di iscritti che risulta essere 38 alla data del consiglio, 

molto vicino al valore massimo negli ultimi 5 anni (39 nel 2021). 
 
OGGETTO n. 2 - Modifica Gruppo di Riesame  
 
La Presidente propone l’ingresso della Prof.ssa Maria Assunta Biscotti, in sostituzione 

della Prof.ssa Adrana Canapa.  

 

Il gruppo è quindi così costituito: 

 

Prof.ssa Oliana Carnevali 

Prof.ssa Eleonora Giovannetti 

Prof. Francesco Spinozzi 

Prof. Luca Maragliano 

Prof.ssa Assunta Maria Biscotti 

 

La composizione del  Gruppo di riesame  è approvato all’unanimità.  

 
OGGETTO n. 3 – Ordinamento Didattico A.A. 2025/2026 - Adeguamento RAD D.M. 
1649/2023 

 

La Presidente descrive le caratteristiche della riforma delle Classi di Laurea e Laurea 

Magistrale 

(DD.MM. n. 1648 e 1649 del 19 dicembre 2023) e del relativo adeguamento RAD. 

 

Per il Corso di Laurea Magistrale in “BIOLOGIA MOLECOLARE E APPLICATA”, dopo 

consulto con gli Uffici competenti, è stata verificata l’aderenza dell’ordinamento alla nuova 

classe, sia nella parte tabellare sia in quella testuale, con particolare riferimento agli 

obiettivi formativi specifici. Il documento non necessita quindi di modifiche e si può 



 

utilizzare la procedura semplificata, che comprende esclusivamente interventi nella parte 

tabellare a carico del CINECA.  

 

Il documento è approvato dal Consiglio. 

 

La Presidente ricorda ai Docenti di riportare chiaramente nei Syllabus dei corsi le attività 

per le abilità trasversali. 

 

Ringrazia la Commissione Didattica per il lavoro di verifica della completezza dei Syllabus 

e i Docenti per aver apportato gli adeguamenti richiesti. 

 

Interviene il Prof. Barucca ricordando che la sezione sulle modalità di esame deve 

contenere descrizione di come le abilità trasversali vengono verificate. 

 

 
OGGETTO n. 4 – Azioni di miglioramento 
 
Una sola azione aperta, riguardante l’istituzione di Tutor, avviata nel 2022, per intervenire 

sulla criticità legata alla bassa percentuale di studenti che si laureano nei tempi previsti. 

Dalle schede di monitoraggio di quest’anno emerge per la prima un miglioramento sia per 

quanto riguarda l’acquisizione dei crediti che i tempi di conseguimento della laurea. 

 

La Presidente non riscontra altre criticità e quindi non ritiene necessaria l’introduzione di 

nuove azioni di miglioramento. 

 

Il Consiglio approva. 

 
OGGETTO n. 5 - Varie ed eventuali 
 



 

Il Prof. Barucca chiede una riflessione sulla possibilità di deroga alla regola di non far 

partecipare studenti in corso agli esami per FC, quando i primi abbiano speso un periodo 

all’estero nel programma Erasmus. Si rimanda la discussione a prossime riunioni. 

 

 

 

Non essendoci altro da discutere, la Presidente alle ore 16.55 dichiara chiusa la seduta. 

 
  La Presidente 

  Prof.ssa Oliana Carnevali 
 


